



Nombre:

Sección:

Fecha:

Taxonomía / Inteligencias múltiples
recordar / visual

Clasificación de las enfermedades

- Todas las enfermedades tienen una causa que la provoca. Muchas enfermedades son producidas por causas externas, por ejemplo cuando un virus o una bacteria atacan al organismo, cuando te lastimas con una silla o cuando estás bajo los efectos del estrés. Otras enfermedades son producidas por causas internas, están relacionadas con factores genéticos, alteraciones en algún órgano del cuerpo y situaciones mentales o nutricionales.

Colorea de verde enfermedades producidas por causas internas y de rojo las enfermedades producidas por causas externas.

dengue	bulimia	fractura	varicela	hongo en el pie
mutaciones	infertilidad	gripe	anorexia	síndrome de Down

- Completa el organizador gráfico. Anota a cada clasificación un ejemplo.

